

6 avril 2005

**Déclaration de S.E. M. Jean Ping,
Président de la 59^{ème} Session de l'Assemblée Générale,
Hommage à Sa Sainteté le Pape Jean-Paul I**

Au cours de son pontificat, Sa Sainteté le Pape Jean-Paul II a fait preuve d'une autorité morale unique et d'un charisme exceptionnel, comme dirigeant spirituel et comme homme d'Etat. Source d'inspiration pour une grande partie de l'humanité, il a œuvré inlassablement pour promouvoir la paix et pour rassembler les hommes de toutes les nations, de toutes les races et de toutes les croyances. Jusqu'aux derniers instants de sa longue et riche existence, le Pape Jean-Paul II n'a pas hésité à se rendre dans toutes les régions du monde pour y apporter, en personne, son message de paix et de fraternité.

Lors de son allocution devant cette auguste Assemblée, à l'occasion du cinquantième anniversaire de l'Organisation des Nations Unies, le Pape avait rappelé au monde que l'ONU doit être "le centre moral où toutes les nations du monde se sentent chez elles, développant la conscience commune d'être, pour ainsi dire, une famille des nations ". Dix ans après, en cette année 2005, année du soixantième anniversaire de l'Organisation, ces paroles du Pape gardent toute leur force.

On se souviendra de lui comme un homme de grand courage et d'humilité au service de la paix, de la justice et du dialogue entre les hommes et les nations.

Au nom de l'Assemblée générale, je présente mes plus sincères condoléances à la communauté vaticane, à tous les catholiques et à tous ceux qui, à travers le monde, ont été touchés et inspirés par la vie de sa Sainteté le Pape Jean-Paul II.